MI MEJOR ELECCIÓN

Teresa Pérez Flores



Recuerdo que el día que entré a la UNAM me ofrecieron elegir entre diez dependencias y escogí el Instituto de Investigaciones Jurídicas. Después de treinta y ocho años laborando en este Instituto estoy segura de que fue mi mejor elección.

El Instituto significa para mí un lugar en donde pude aprender a trabajar en una Biblioteca gracias a personas como el señor Raúl Carranza, que era el jefe, y la señora Leonor Palomares Pérez; además de conocer a muchas amigas y compañeros, así como a superarme como persona. Al trabajar en la Biblioteca contribuyo a dar a conocer el extenso material que tenemos para la investigación del derecho a nivel nacional e internacional.

En el Instituto he vivido muchos cambios y me tocó estrenar el edificio en el que estamos actualmente; para todos fue muy emocionante, ya que veníamos de la Torre II de Humanidades y la diferencia de espacios era enorme, así que disfruto estar trabajando en este Instituto desde el primer día.

Gracias.